

生徒指導部 | 2021.6.2 |

1 学期、順調にスタートがきれいましたか？

1 学期も早 2 か月が過ぎようとしています。2・3 年生、新しいクラスはどうですか？1 年間おなじ教室で過ごす新しい仲間とともに、学校行事に勉強に頑張っていきましょう。1 年生は学校の各教室の配置や、1 日の過ごし方など、学校生活には慣れてきましたか？まずは、今自分の置かれている環境に慣れ、より良い学校生活にしてください。

ここ数年では自転車通学生の数が増え、駐輪場が大変混雑するようになりました。昨年からは 1 年生には時差登校をお願いしていますが、皆さんがしっかり守ってくれているので、駐輪場の混雑はかなり解消できています。しかし、後の者のために自転車を詰めておいたりすることはまだまだ不十分です。ほんのちょっとした心遣い、心がけていきましょう。



雨の日の登下校

普段、自転車で通学している人は、雨の日はどうしていますか？電車で来るようにしている人もいると思いますが、合羽を着ていつも通り自転車で登校している人もたくさんいると思います。雨の日は路面が滑りやすく、視野も狭くなり非常に危険です。いつも以上に時間に余裕をもって登校してください。自転車置き場では合羽を脱いだりと、これもいつも以上に時間がかかっていると思います。雨の日はいつもより早く家を出るように心がけましょう。

登下校の苦情も出てきているようです。新学期が始まり、ちょっと慣れてきたころです。大きな事故につながらないように、今一度自分の登下校マナーについて見直してみてください。



良い挨拶ができています

挨拶は一日の最初のコミュニケーションです。その日その人との初めての会話が挨拶。良い一日のスタートを切るために、気持ちの良い挨拶を心掛けたいものです。

さて、新学期が始まり、昨年と違うなと感じている事の一つがこの挨拶です。朝の登校時のもとより、校舎内ですれ違う生徒が、皆挨拶をしてくれます。授業に行くとき、教室にたどり着くまでに非常に多くの生徒が挨拶をしてくれます。いい感じです。続けましょう。

あと、挨拶は先にしたほうが勝ちですよ。

- ・ いい笑顔で、明るい挨拶
- ・ される前に先に挨拶



Good morning! smile and be happy.

総体結果 (6月1日現在)

○サッカー一部 3回戦進出。神戸国際大に善戦!!

1. 2回戦を一点差の僅差で勝ち上がったサッカー一部。3回戦の相手は、現在ベスト4まで勝ち上がっている神戸国際大付属。強豪相手に果敢に立ち向かったが相手が一步上。最後までゴールネットを揺らすことはできず、惜しくも敗れた。

○男子バレーボール部 1回戦をセットカウント2-0で快勝!

明石北相手に2-0のストレート勝ち。2回戦は神戸地区ベスト4の育英だが、北陵は2年生中心の若いチーム。1回戦突破の勢いで勝ち進んでくれることに期待。

○女子テニス部 団体戦ベスト16

1回戦、西宮今津。2回戦、北摂三田。ともに2-1で勝利、3回戦へ勝ち進んだ。3回戦の相手は西宮甲英戦、勝てばベスト8。惜しくも敗れたが、見事ベスト16に輝いた。団体メンバー：3年小柳、野上、中川、2年關、服部

○陸上競技部 女子やり投優勝、男子三段跳4位、男子110mH7位

3年釜本が女子やり投で優勝、2年本多が男子三段跳で4位。ともに近畿大会出場を決めた。男子110mHに出場した3年長谷川は7位と惜しくも近畿出場6位に届かなかった。

○男子ハンドボール部初戦突破!

1回戦の相手は須磨東。前半23-12、後半23-16の46-28で見事に勝利した。2回戦の相手は、ハンドボールが強い東播地区の明石北。果敢に挑戦したが、残念ながら敗れた。

文化発表会 テーマ：^{さんしょくけんび}三色兼魅

今年の文化発表会は、1日だけですが実施することができそうです。いつものように劇をしたり、模擬店で色々食べ歩いたりではできませんが、少しでも楽しい文化発表会になるように、各クラス・部活動が知恵を絞って準備を進めています。企画書を見ると、例年以上に手の込んだ展示が多いようです。参加した者がどうやったら楽しんでくれるのか、どうやって喜んでもらおうか、という思いがひしひしと伝わってきて、今から非常に楽しみです。良いものができるよう、みんなで協力して作り上げて下さい。

テーマは「三色兼魅」に決定しました。三色は学年色の緑・赤・青を示します。この三色、光の三原色と言われ、この三色でほぼすべての色を作ることができるそうです。元はたったの3色なのに、合わせ方によっていろんな色になるというのはほんと不思議です。3学年それぞれの個性が混ざり合い、774色の色が輝く文化発表会になったらいいですね。

52ヘルツの鯨

鯨は水中で歌を歌って仲間たちとコミュニケーションをとっています。ほとんどの鯨は30ヘルツほどの音域で歌っているのですが、世界で一匹だけ52ヘルツで歌うクジラがいることを、ウッズホール海洋研究所のあるチームが発見しました。たくさん仲間がいるはずなのに、この鯨の歌声は他のどの鯨にも届けられないし、他の鯨からも届かないのです。そのため世界で一番孤独な鯨と呼ばれています。

今回お勧めする小説は「52ヘルツのクジラたち」。壮絶な人生を歩んできた、主人公貴湖（キナコ）の物語。二十歳を過ぎるまで実母から激しい虐待を受けていたキナコは、「助けて」と声をあげられずにいた。現状に耐え切れず、「もうだめ」というところに、ある一人の人物に心の声が届き… その後もトランスジェンダー、ネグレクト、特別養子縁組… と社会問題が満載の物語ですが、キナコは引っ越しをした先で、言葉のしゃべれない少年と出会います。母親から「ムシ」と呼ばれ、虐待を受け続け、誰にも「助けて」という心の声を聴いてもらえなかった少年。「わたしは、あんたの誰にも届かない52ヘルツの声を聴くよ」キナコは閉ざされた少年の心を開こうとしていきます。最後、キナコはその少年と生活を共にしていこうとするのですが、思いだけでは遂げられない現実を突きつけられ…

自分の周囲にも、声をあげられずに苦しむ人や、小さな声しか出せず足掻いている人がいるかもしれないと気付かされる作品でした。ほぼ1日で一気に読み切ってしまった超おすすめの小説です。ぜひ読んでください。…あれ？これって図書館だよりだったっけ？



★こまったら一人で悩まず相談しよう。

24時間子供SOSダイヤル

0120-0-78310

(通話料無料、携帯電話利用可)

ひょうごっ子悩み相談センター

0120-783-111

県警サイバー犯罪対策

078-341-744

